

Cuba: Deporte apuesta por nuevos éxitos en 2017



La Habana, 22 dic (RHC) José Antonio Miranda, director de alto rendimiento del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) aseguró en La Habana que el 2017 será un año sin juegos múltiples, pero sí con varios torneos clasificatorios importantes para el deporte cubano.

El directivo comentó a periodistas en el Coliseo de la Ciudad Deportiva que la prioridad el próximo año será garantizar el mayor número de boletos a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, Colombia, en 2018.

Explicó que desde ahora el trabajo estará dirigido a mantener el primer lugar en la lid centrocaribeña, para la cual el patinaje ya tiene clasificados a siete atletas.

Miranda reconoció que puede considerarse de bueno el desempeño en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, en agosto último, cita en la que Cuba se ubicó en el lugar 18 por países con cinco medallas de oro, dos de plata y cuatro de bronce.

Igualmente mencionó que de enero a diciembre, la mayor isla de Las Antillas estuvo representada en 82 eventos, incluidos 11 Campeonatos Mundiales en los que se alcanzaron 12 preseas: cinco oros, seis platas y un bronce.

"Actualmente contamos con una matrícula de 13 020 atletas en los centros deportivos provinciales, y de ellos 932 son de perspectiva inmediata", apuntó.

Por su parte, Gladys Bécquer, vicepresidenta del INDER dijo que este año se ampliaron a 100 los gimnasios biosaludables con 75 módulos para limitados físicos-motores.

Informó que la nación cuenta con 631 gimnasios de ese tipo, con presencia en cada municipio, lo cual muestra la prioridad que se le da a la educación física de la población, aunque admitió que hay déficit de profesores de esa materia en varias provincias cubanas.

(Con informaci? de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/116332-cuba-deporte-apuesta-por-nuevos-exitos-en-2017>



Radio Habana Cuba